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ABENO 歯報に掲載されました。 

先日、阿倍野歯科医

師会の編集部員のさんこ

うじ歯科クリニック院長 

三光寺利彦先生とコハル

デンタルクリニック院長 

松田敏明先生に当院までお越しいただき、院長の取材記事が ABENO 歯報 No.106

号に掲載されました。自己紹介を始め、院内のリニューアルにこだわった点、これ

からの目標や挑戦したいことなどについてお話をしました。 

 

名誉院長が日本学校歯科医会会長表彰を受けました。 

去る３月下旬に行われた日本学校歯科医会総会で、名誉院

長は公益社団法人 日本学校歯科医会から会長表彰を受け表彰

状と時計をいただきました。今年度は、全国で 332 名、大阪

市では４名が会長表彰を受賞しました。学校歯科医とは「大学

以外の学校で、歯科健康診断や歯科保健指導、歯科保健教育な

どの職務を非常勤で行う歯科医師」の事です。 

名誉院長は 35 年以上にわたり大阪市立苗代小学校の歯科校医として勤務し、その

間 春と秋の健康診断、就学時健診、フッ素塗布、歯の健康教室、歯磨き指導、 



歯科講和など毎月のように学校に行きました。 

歴代の校長や養護の先生も皆熱心ですし、保護者の方の歯科に

対する意識も高く、昨年の第 62 回（令和５年度）全日本学校歯

科保健優良校表彰に大阪市の代表に選ばれ奨励賞を得ることも

出来ました。学校歯科医としての子供たちと離れますが、これか

らも子供の健康づくりのために精進したいと思います。(名誉院長) 

 

歯科衛生士 亀井碧純さんの歓迎会を行いました。 

4 月入職の亀井碧純さんの歓迎会を 2024 年 5 月 25 日（土）に近隣の AKA（中華

料理）にて行いました。くしま矯正歯科と亀井さんとの出会いは、2008 年 12 月

24 日の亀井さんが 6 歳で下顎前歯 2 本のみが永久歯、それ以外は乳歯の幼稚園児

でした。今、その彼女が当院で働いていることに非常に感慨深いものがあります。 

 

6 月に院内の大掃除をしました。 

2024 年 6 月 21 日（金）の午後診療はお休みをいただき、歯科衛生士専門学校生

にも手伝ってもらって院内の大掃除を行いました。大掃除は毎年年末に行っており

ますが、本年からは半年ごとに大掃除を行うことにしました。普段手が届かない高い

場所の掃除や在庫の確認や整理もできました。ご協力ありがとうございました。 



        スタッフ便り          

5 月 12 日に万博公園で開催された「ごぶごぶフェス」に行ってきました        

前日に天気予報を見るとまさかの雨予報、、、                      テンション下がる     行

きたくなくなってきた     でも自分の機嫌のとりかたは分かってます   お気に入

りの可愛いカッパ着て気分あげていこ～      気分上がる服着ていこ～      単純なの

でこれでいけるんです(笑)（当日、予報通り雨が降りましたー。）きゃりーぱみゅ

ぱみゅの衣装がめっちゃ可愛くてずっと「可愛い～      あれ着たい～         」って

言いながら見てました     でも普段着では個性的すぎるので諦めました       笑 気に

なる方は調べてみてください        

（頭についてるのが私が諦めたやつです笑）一番楽しかったのは湘南乃風で、「わあああ青春～               」

って言いながらタオルぶんぶん振り回してめっちゃ暴れまくりました        (笑)初めてみるアーティストばっ

かりでしたがとても楽しかったです( 田中樹が男前でした )フェスはやっぱり楽しいですね      幸せな日

でした                 （DH 濱本） 

 

今年の 4月で愛犬が 1歳を迎えました          去年の６月にお迎えしたのでちょうど１年が経つの

ですが、思いのほか大きくなり、最初は４キロだったのが今では１２キロまで成長しました          

１歳になるともう少し落ち着いてくれると思っていましたが、今でも性格は赤ちゃんのままなの

で２歳になる頃にはもう少しお兄ちゃんになっていてほしいと願っています…           

 友達のバーニーズは私の愛犬より２カ月遅く生まれた同い年ですが、いつの間にか倍以上の大き

さになっていました(笑)今では３６キロあるらしいです               私の愛犬も友達のバーニーズも気

が弱い者同士なのでいつも仲良く遊んでいます          去年はまだ子犬で水遊びできなかったので

今年の夏は色々な所で泳ぐ練習をしに行きたいです      （DH林） 

 


